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学 校 だ よ り
  

   

第 ６ 号 ～　と も に 歩 こ う　～ 

令和６年 ７月 1９日発行  　     校長　 　 新川 美紀

 　 ６月の授業参観日に、第１回の那覇小談議を行いました。
とても蒸し暑い日で、参加した５～６年生にも保護者・地域の
皆様にも申し訳ないと思いながら、夏休み前に是非、様々な

 思いを聞きたいとPTAと協力して実施しました。

 
 
 

 
 
 
 

　 創立１１年目の今年。２０周年
 までに新たな挑戦を始めるには

絶好の機会です。今子供たちが
考えていること、行っていること
を話しながら続けて行きたいこ

 とを考えて話し合いました。
  
 
 
 
 
 

 
 
　 発表タイムでは、話し合いで考えた新たな思いを語るグループもありました。 

 　 【QRコードを使った振り返りから】・・・＊大人、★子供
 ＊先生と子供・保護者・地域の人で対話できる時間はあるといい。

 ＊みんなと意見を酌み交わし、よりと鋳物を創ろうとしている姿勢がすごい。
 ＊子供が司会をして子供と大人が一緒に意見交換できる場はとても貴重でよい。

 ＊子供の発言・発信・提案の力を高めるいい機会だと思った。
 ＊大人の参加が少なかったのが残念。

★「これからの那覇小の目標」を高学年で話し合ってみたい。 

★那覇小をもっとよくするために、いい企画を考えていこうと思った。 

★みんないい考えを一人ずつ持っているんだな、すごいなと思った。 

★保護者からの意見を聞いて、してみたいことが出来た。 
 

　 次は涼しくなった時期に、新たなお題でやってみたいと考えています。ご協力ありがとうございました。  
子供たちの様々な思いや力を育てながら、学校経営に生かすべくまた、取り組んでい行きます。


